

**WETTINGEN:** Tägipark Challenge

# Franco Marvulli trat in die Pedale

Zurzeit wird im Tägipark Wettingen für einen guten Zweck kräftig in die Pedale getreten. Vergangenes Wochenende war auch Franco Marvulli dabei.

Noch bis zum 20. Mai will der Tägipark zusammen mit seinen Mietern und Kunden mit purer Muskelkraft per Bike total acht Kilowattstunden Strom erstrampeln. Gemeinsam mit den Partnern EWW, Energie Schweiz, arwo und BMW J. Stocker AG lancierte der Tägipark diesen caritativen Event zur Energie-Sensibilisierung und aktivem Mitmachen. Am Samstag nun verlieh Franco Marvulli, 33-facher Sixdays-Sieger, der Stromproduktion Flügel und trat selber kräftig in die Pedale. Der charismatische Velo-Crack hat nichts von seinem Können verlernt, auch wenn er 2013 seine erfolgreiche Bahnkarriere beendet hat. Heute nennt sich der mehrfache Welt- und Europameister selber ein Genussfahrer, der gerne mit seiner Freundin oder Kunden eine Runde dreht und nun öfter im Fitness, beim Joggen oder Inlinen anzutreffen ist. Sein Vater Vito Marvulli liess es sich auch nicht nehmen und setzte sich neben seinem Filius aufs Bike und schwitzte kräftig mit. Zusammen mit Moderator Gabriel Oldham schafften es die beiden Motivatoren, dass an diesem Samstag die Bikerollen nie ruhig standen und kräftig Kilowattstunden gesammelt wurden. Zum Scherz witzelte der beliebte Sport-Promi: «Hätte ich mit jedem Trainings- und Wettkampfkilometer in meiner Karriere Strom produziert, könnte mal wohl alle AKW vom Netz nehmen», lässt Marvulli scherzhaft verlauten.

## Strampeln für einen guten Zweck

Am Eröffnungsevent gaben sich im Tägipark auch die lokalen Partner die Lenker in die Hand und pedaltan ebenfalls ambitioniert mit. So liessen es sich zum Beispiel weder Andreas



Einige taten es Franco Marvulli (mitte) gleich und strampelten für einen guten Zweck

BILD: ZVG/MEDIAWERFT, RAPHAEL HITZ

Stocker von J. Stocker BMW in Neuenhof noch Roland Meier, Geschäftsführer arwo, nehmen, persönlich ein paar Kilometer zum Gesamtziel beizutragen. Dass sie auch auf dem Bike immer viel Puste haben, bewies die «Dättschwiler 05» Guggen-Delegation und sammelte wertvolle Kilometer, um das Gesamtziel zu erreichen. Wer ebenfalls einen Beitrag leisten und mitmachen möchte, kann noch bis am 20. Mai im Tägipark vorbei gehen und sich bei der Hostesse melden. Wenn bis am 20. Mai das Ziel von acht Kilowattstunden erreicht wird, spendet das Einkaufszentrum 3000 Franken an die arwo Stiftung in Wettingen. Die arwo Stiftung Wettingen integriert Menschen mit Beein-

trächtigungen schon seit vielen Jahren in den Berufsalltag sowie in das gesellschaftliche und kulturelle Leben.

Wer nach getaner Beinarbeit stillvoll mit einem Elektro-Flitzer BMW i8 durchstarten möchte, muss unbedingt beim grossen Wettbewerb mitmachen. Neben vier Velos für Erwachsene und einem Tägipark Geschenkgutschein im Wert von 500 Franken gibt es ein Luxus Wochenende mit dem BMW i8 inklusive einer Hotelübernachtung für zwei Personen im 5-Sterne Hotel Castello del Sole in Ascona zu gewinnen. Wettbewerbaltans gibt es im Center und können ausgefüllt gleich vor Ort in die Urne eingeworfen werden. ZVG